

OMNISPORTS OPERATIONS MILLE SOURIRES AVEC DES RALLYMEN

« Il y a des boutons partout »

L'association Mille Sourires a donné à une trentaine de marmailles saint-pauloises l'occasion de réaliser sans doute l'un de leurs rêves : monter dans une voiture de rallye et faire quelques tours de piste avec des pilotes émérites. C'était hier matin sur la piste de la Jamaïque.



L'association Mille Sourires a donné l'occasion à une trentaine de marmailles saint-pauloises de réaliser quelques tours de circuit dans des voitures de rallye. Des vraies.

« Ça fait beaucoup de bruit. Quand on rentre dedans, il y a des boutons partout. En dessous, ça pétarde, on dirait qu'il y a des pétards qui pétent à chaque instant. »

Allyson, élève en CM2 à l'école Jean-Albany de la Saline-

les-Hauts, n'en revient pas encore. Elle fait partie d'un groupe de 30 garçons et filles des écoles de Vue Belle, Eucalyptus, Hermitage et Saline-les-Hauts, invités à faire quelques tours de piste dans une voiture de rallye (206 Peugeot) sur le

circuit de la Jamaïque hier matin.

L'initiative en revient à l'association Mille Sourires de Saint-Paul dont le but est de donner à des enfants issus de milieux modestes des occasions de réaliser leurs rêves les plus fous. Se mettre dans le baquet au côté de Bertrand Mezino et Malik Unia fait partie de ces cadeaux extraordinaires que Mario Tsimarivo, Ibrahim Ingar et toute leur équipe leur offrent.

« Leur faire plaisir »

La trentaine d'enfants a été sélectionnée en plusieurs étapes. D'abord un personnage référent dans le quartier, en l'occurrence Jacqueline Futol, présidente de l'association Vue Belle Zordi, responsable de secteur pour la mairie de Saint-Paul. Avec l'aide d'instituteurs de la zone, en particulier Alex Pota, une trentaine de noms se sont dégagés, tous des enfants

de milieux modestes de la Saline. Ensuite, Peugeot Sport Réunion et son président Philippe Maillot ont fait le reste : « C'est important pour nous de leur faire plaisir », indique ce dernier.

Malik Unia et Bertrand Mezino ont donc embarqué chaque enfant dans leur voiture. Crissements de pneus, pétarades, dérapages contrôlés, tout y est passé. Avec une bonne odeur de gomme pour couronner le tout.

Cherylane était aux anges. Assise à l'arrière avec une de ses camarades et Bertrand Mezino, elle avouait à demi-mots une certaine peur rétrospective : « Oui, quand ça dérapait, c'était impressionnant. Surtout qu'on a roulé à une super vitesse. C'est trop cool. On bouge beaucoup dans la voiture. Mais le pilote est sûr de lui, ça se sent et ça nous sécurise quelque part. »

J.-M. G.



Tous les enfants ont pu faire un tour de voiture avec Malik Unia.